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Zusammenfassung

        
Die angiographische Morphologie der unterschiedlichen arteriellen Verletzungstypen wird dargestellt und anhand 46 eigener Untersuchungen — 13 Gefäßbinnenläsionen, 21 Arterienrupturen und 12 Arterienlazerationen — erörtert. Als angiographisches Leitsymptom gilt in diesem Zusammenhang der thrombotische Verschluß der verletzten Arterie, so daß nur bei einem Drittel der arterienverletzten Patienten das pathologisch-anatomische Substrat der arteriellen Läsion aufgrund des angiographischen Befundes definiert werden kann, letzteres eine Tatsache von jedoch untergeordneter Bedeutung für das gefäßchirurgische Vorgehen.


      
        
Summary

        
The angiographic motphology for various arterial injuries is described and illustrated by means of 46 patients examined by us; these consisted of 13 socclusions, 21 arterial rupture and 12 arterial lacerations. The main angiographic feature is thrombotic occlusion of the damaged artery. Consequently, the pathology of the arterial lesion could be defined in only one third of the patients with arterial injuries. This, however, is not of major importance in planning vascular surgery.
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